



# Albert Lloverera se sitúa en el top20 con claras opciones a mejorar posiciones.

## *“Etapa muy dura físicamente. Tengo contracturas en todas las partes del cuerpo”*

Albert Lloverera - Margot Lloverera - Marc Torres han completado con un tiempo de 3h49'26", la 20a posición la etapa inicial de la presente edición del Dakar, de 541 km (127 km de enlace y 414 km cronometrados) entre las localidades de Al-Ula y Al Hernakiyah. Cabe destacar, que debido a que el inicio de la etapa sufrió un retraso de aproximadamente una hora, el crono final se tomó en el km 281 de la especial.

La etapa 1, en la categoría camiones, estuvo dominada de principio a fin por el equipo del Team de Rooy formado por Van Kasteren-Rodewald-Snijders, que completaron la cronometrada del día en 3h00'18". Ganadores del Dakar 2023 ahora se colocan como primeros líderes de la categoría en la presente edición del rally-raid de ASO.

### Para empezar una etapa muy exigente.

Desde los primeros compases del Dakar 2024 se ha podido comprobar que David Castera (director deportivo de ASO) no iba de "farol" cuando dijo que el inicio de este sería el más duro desde que la prueba se disputa en la Arabia Saudita.

En este primer día de competición con consecuencias directas para la clasificación, los pilotos han tenido que sortear trampas muy variadas originadas por gran cantidad de piedras en un terreno volcánico.

Lloverera nos comentaba con estas palabras las sensaciones que han tenido dentro del habitáculo de su mecánica: ***“Podríamos decir que más de la mitad de los kilómetros que hemos hecho han sido “dentro de una lavadora”, hemos acabado con contracturas por todo el cuerpo. Sin duda, ha sido muy duro tanto para nosotros como para la mecánica”.***

Lloverera-Lloverera-Torres, han iniciado la prueba a un excelente ritmo que les ha permitido recuperar posiciones de manera inmediata. Saliendo desde la 26a posición, en el paso por el km 127 ya estaban en el top20 (18a posición). A partir de este instante los pilotos del camión #619 se consolidaron entre los veinte mejores, aunque en los últimos 300 km de la especial, la lucha entre varios equipos fue muy ajustada y las diferencias al final mínimas. Lloverera acabó a escasos 10 minutos de la 15a posición.

Una vez finalizado el tramo cronometrado, Albert comentaba el desarrollo de la etapa de la siguiente manera: ***“Siguiendo con el símil de la lavadora, podemos decir que hemos lavado la ropa con prudencia para poder continuar con normalidad en las siguientes etapas”.*** Con todo, quiso dejar claro que: ***“No nos hemos dormido, en el recorrido hemos ido a buen ritmo por el sitio, pero cuidando la mecánica, porque hoy era un día para romperlo todo.”***

***En resumen, diría que ha sido un test muy duro tanto para nuestra forma física como para la mecánica del camión, estoy muy contento del resultado final de esta etapa inicial”.***

### La 2a etapa será un poco mas larga, con dunas iniciales para seguir con un trazado muy rápido.

Durante la segunda etapa los participantes del Dakar seguirán viajando en dirección al sureste de la Arabia Saudita. También será una jornada exigente, en total 662 km de los cuales 440 serán de velocidad.

Las dunas estarán presentes en los primeros kilometros de la etapa (unos 30 km), a continuación los pilotos se encontrarán con un trazado muy rápido, aunque los organizadores han comentado que la seguridad de los participantes ha sido un factor prioritario en el momento de diseñar el mencionado trazado.

Servicio de prensa.



[www.albertllovera.com](http://www.albertllovera.com)

sigueme en @albertllovera



Albert es embajador de Unicef



y miembro de la comisión de discapacidad y accesibilidad de la FIA